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Pégomas
Maison à louer (06580)
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Sur  les  hauteurs  de  Pégomas,  grande  propriété  de  5  chambres  avec

piscine à débordement et espace hélipad.Belle arrivée sur un joli  patio

ouvrant  sur  l'entrée  de  la  propriété.Grand  salon  avec  cheminée  –

grande  salle  tv  et  salle  à  manger  sur  le  même  niveau  ouvert  par  des

baies  vitrées  sur  l'espace  piscine  –  vue  dégagée  mer.Dans  le

prolongement de la salle à manger (table pour 10 personnes) se trouve

la  cuisine équipée ouverte  sur  une belle  et  grande terrasse avec table

pour  10  personnes  et  BBQ  -  TVArrière  cuisine  (cave  à  vin  et  second

frigo)et garage 2 places.Lingerie avec lave-linge et ...

On  the  heights  of  Pegomas,  large  5  bedrooms  property  with  infinity  pool  and

helipad area.Arrival on a nice patio opening on the entrance of the property.Large

living room with fireplace - large TV room and dining room on the same level, open

to the pool area through bay windows - unobstructed sea view.Equipped kitchen in

the extension of the dining room (table for 10 people) - TV with back kitchen (wine

cellar and second fridge) and garage 2 places.Kitchen opening onto a large terrace

with table for 10 people and BBQ.Laundry room with washing machine and dryer,

ironing board and steam ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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